
Entretien avec deux représentants (actuel et ancien) du PATGS-Erasme 
 
 
Les 8, 9 et 10 mars 2022, les membres du personnel administratif, infirmier et paramédical 
de l’Hôpital Erasme seront appelés à participer à l’élection, en ligne, de leurs 
représentants au sein de l’Assemblée plénière (Conseil d’administration et Conseil 
académique) de l’Université libre de Bruxelles. 
 
Un représentant en fonction actuellement et un ancien élu nous ont accordé une entrevue pour 
nous parler de leur expérience, de leur rôle et du lien entre l’Hôpital et l’Université. 
 
 Simon LACROIX est représentant depuis 2016 en qualité de suppléant.  

Il se porte candidat en 2022 pour un poste d’effectif. 
 

L’Hôpital Erasme est l’hôpital universitaire et académique de l’ULB. Ses membres ont dès lors 
l’opportunité de pouvoir participer aux organes délibératifs de gestion de l’Université et d’y 
exprimer leur avis. Ils n’ont pas pour mission de relayer les problématiques quotidiennes mais 
peuvent s’assurer de la prise en compte de leurs pairs dans les décisions. 
 

« C’est une chance d’avoir un lieu pour y exprimer son avis et s’impliquer. » 
 
Le lien fort qui existait entre les personnels de l’Hôpital Erasme et ceux de l’Université, qui 
appartiennent à une même communauté de valeurs, s’est atténué avec le temps. Il devrait être 
réactivé, de surcroit à la faveur des changements qui auront lieu dans le cadre de l’Hôpital 
Universitaire de Bruxelles (H.U.B.). Le rétablissement de ce sentiment d’appartenance 
pourrait s’accompagner d’une amélioration de la communication entre les deux institutions 
notamment par la diffusion réciproque d’informations. 
 
 Raymond PENNINCKX a été représentant de 2010 à 2017.  

Ses deux derniers mandats ont été réalisés en qualité d’effectif. 
 
L’Hôpital Erasme, en tant qu’hôpital universitaire et académique de l’ULB, permet notamment 
de répondre à la 3e mission, qui touche aux services à la collectivité et à la société, par le biais 
des soins médicaux apportés, en relation avec l’enseignement et la recherche universitaires. 
 
Même si les personnels ne le remarquent pas au quotidien, c’est à travers ce lien que l’Hôpital 
peut bénéficier de nombreux avantages académiques tels que l’accès aux budgets de recherche, 
aux nouvelles technologies et aux techniques de pointe, à une formation de haut niveau et à une 
bonne transmission des connaissances et des compétences. 
 
Il est essentiel de recréer du lien entre l’Université et Erasme, de surcroit en cette période. Les 
compétences de l’ULB, tant au sein de son hôpital que de son université, doivent être mises en 
valeur en vue de pouvoir notamment développer une véritable fierté institutionnelle. 
 

« Ma participation à l’Assemblée plénière reste un très beau souvenir. 
C’était une belle expérience » 

 
 


